



So wirst Du uns in Erinnerung bleiben!

Umso schwerer fällt es, die passenden Worte zu finden, wenn man auf immer Abschied nehmen muss. Viele sind gekommen, um Dir das letzte Geleit zu geben und Du hast es uns nicht einfach gemacht. Als wenn das Wetter ein letzte Mahnung sein sollte! Da viele die Trauerrede von Pfarrer Hochbaum nicht verfolgen konnten und diese doch vieles auf den Punkt gebracht hat, haben wir diese nachstehend veröffentlicht. Auch wenn nicht alles ausgesprochen ist bzw. wurde sind wir dankbar für Dein Engagement für die Gesellschaft. Und hoffen, dass auch mit diesem Nachruf Andere Kraft finden, ihr Tun in den Mittelpunkt für die Gesellschaft und das friedliche Miteinander zu stellen. Gerade das aktuelle Geschehen in der Welt erfordert von uns allen mehr Toleranz und Mitmenschlichkeit. Denn nur gemeinsam, mit Verständnis und Respekt gegenüber anderen werden, wir diese Probleme lösen können. Und ich denke, das wäre auch in Deinem Sinne!

Der Ortsbeirat Schenkendorf-Krummensee